

# 公安委員会定例会議開催状況

- 1 開催日時 令和6年9月4日（水）午前9時43分から午後0時6分まで
- 2 開催場所 公安委員会室
- 3 出席者
  - (1) 公安委員会  
竹内委員長 久保田委員 入内島委員
  - (2) 警察本部  
本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 警備部長  
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長 交通企画課長  
犯罪被害者支援室長 監察課次席 訟務室長 交通規制課長 運転管理課長  
運転管理課聴聞官 危機管理対策統括官 公安委員会室長
- 4 議事の概要
  - (1) 報告事項
    - ア 令和6年度第1回警察官採用試験等の結果について  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「競争倍率が低下傾向にあるのは注意すべき点だと思う。まずは過去の募集状況の分析や警察官の魅力を伝える活動などを推進してほしい。構造的な問題もあるので長期的に検討するべき課題だと考えている。」と意見があった。  
また、委員から「申込者の減少には少子化問題も影響していると思うが、募集に当たってのピーアールも大切だと思う。警察が社会貢献度の高い職場だということを募集対象者の気持ちに訴えかけてもらいたい。」と意見があった。
    - イ 令和6年度9月補正予算（案）について  
警察本部から、上記の件について報告があった。
    - ウ 令和6年度群馬県警察拳銃射撃競技大会の実施について  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「射撃技術の向上には日頃からの訓練が大切だと思うので、引き続き取組をお願いしたい。」と意見があった。
    - エ 交通人身事故発生状況について（令和6年8月末）【速報値】  
警察本部から、上記の件について報告があった。  
委員から「飲酒運転による交通死亡事故が報道されているが、企業による飲酒検査後の飲酒がクローズアップされていると思う。警察としては企業に対して、検査が形骸化されていないかの確認や検査後の管理の徹底についても指導してほしい。」と意見があった。  
また、委員から「企業による飲酒検査は定期的だけでなく不定期に実施するな

ど定期検査をすり抜けて飲酒する者をチェックするための仕組み作りも検討が必要だと思う。」と意見があった。

オ 埼玉県警高速隊と合同の空陸一体交通指導取締りの実施について  
警察本部から、上記の件について報告があった。

カ 非違事案による職員の処分について  
警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 事実の申告の処理について  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 公文書開示請求書の受理及び決定について（2件）  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 犯罪被害者等給付金の支給についての裁定に係る審査基準の改定について  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 公益社団法人被害者支援センターすべてぐんま職員の変更について  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の取下げについて  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 保有個人情報部分開示決定に対する審査請求の受付について  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

キ 首都直下型地震を想定した広域緊急援助隊（交通部隊）の合同訓練の実施結果  
について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ク タブレット機器を用いた認知機能検査の運用開始について  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ケ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案12件の意見聴取結果  
及び8件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

コ 警察法第60条第1項の規定による援助要求について～山形県公安委員会からの  
援助要求に対する回答～  
警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。